

**Rue Principale à Traubach-le-Bas :
Renouvellement de chaussée du 10 au 18 août**

La Collectivité européenne d'Alsace a planifié la rénovation de la rue Principale – RD14Bis du 10 au 18 août à Traubach-le-Bas sur un kilomètre de distance.

Après une phase de rabotage sur 5 centimètres, de nouveaux enrobés seront appliqués sur une épaisseur identique.

La Collectivité européenne d'Alsace prendra en charge l'intégralité des dépenses à hauteur de 113 000 €.

Rue Principale fermée

La rue Principale sera barrée pendant toute la durée du chantier, du jeudi 10 au vendredi 18 août. L'accès sera maintenu le week-end uniquement pour les riverains.

Les usagers suivront un itinéraire de déviation par Falkwiller, Hagenbach et Dannemarie (RD26, RD25, RD103).

La Collectivité européenne d'Alsace lance un appel à la plus grande prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs mis en place. Près de 2 200 usagers circulent quotidiennement sur la rue Principale.

Les informations sur les conditions de circulation restent disponibles sur le site Inforoute Alsace : inforoute.alsace.eu.

Contact presse :

Anne Pradines
Attachée de presse
Collectivité européenne d'Alsace
Tél : 06 75 55 23 61
anne.pradines@alsace.eu

PLAN

